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Chris Steger begeistert mit seiner ersten
Live-Tour in der Steiermark

Chris Steger spricht über seine erste Live-Tour &quot;So
noh wie nia&quot; und die Bedeutung von Freude in der

Musik. Er wartet mit neuen Songs und einer
beeindruckenden Pyroshow auf seine Fans.

Der junge Salzburger Musiker Chris Steger begeistert derzeit mit
seiner ersten Live-Tour unter dem Titel „So noh wie nia“. Diese
aufregende Tournee startete mit einem mitreißenden Konzert in
Kindberg und setzt sich fort mit Auftritten in der Steiermark,
namentlich in Liezen und Graz. Außerdem plant Steger, am 6.
Dezember beim bekannten Ski-Opening in Schladming
aufzutreten.

Mit nur 16 Jahren feierte Steger mit seinem Hit „Zefix“ einen
fulminanten Erfolg und wurde im darauf folgenden Jahr als der
jüngste Preisträger des Amadeus Awards in der Kategorie „Song
of the year“ geehrt. Heute ist er ein gefragter Künstler, der
österreichweit Konzerte gibt. Sein Auftritt bietet nicht nur neue
Lieder, sondern auchFanfavoriten und eine eindrucksvolle
Pyroshow, die das Erlebnis abrunden.

Einzigartige Erlebnisse auf der Tour

Chris Steger gibt seinen Fans einen Einblick in die
Herausforderungen und Freuden seiner ersten großen Tour. „Wir
spielen über eineinhalb Stunden und bringen viele neue Stücke
mit. Aber die Freude, die die Leute haben, wenn sie mitsingen,
ist jedes Mal wunderschön“, erklärt er.



Die Logistik hinter der Tour ist ebenfalls beeindruckend; mit
einem Team von elf Personen, das durch drei Fahrzeuge
transportiert wird, unterscheidet sich die Tour von früheren
Auftritten. „Der große Unterschied besteht darin, dass die Leute
wegen uns kommen und uns wirklich hören wollen“, sagt Steger.

Vorbereitung auf die Bühne

Der Druck vor dem Auftritt ist nicht zu unterschätzen. Um die
Nervosität in den Griff zu bekommen, hat Steger mit seinen
Bandkollegen ein kleines Ritual entwickelt: „Wir trinken ein
Stamperl Schnaps, damit die Nervosität weggeht. Doch sobald
das erste Lied erklingt, überkommt mich nur Freude.“ Dies zeigt,
wie wichtig es für ihn ist, die positive Energie auf der Bühne zu
spüren.

Ein besonderer Höhepunkt war sein letzter Auftritt beim Ski-
Opening in Schladming, wo er als Vorgruppe von Robbie
Williams auftrat. Dieses Jahr wird er die Bühne mit Bryan Adams
teilen. „Es ist eine wahnsinnige Ehre, vor so vielen Menschen
spielen zu dürfen“, freut sich Steger und hofft, dass die Fans
auch diesmal laut mitsingen, ohne dass er erneut bei kaltem
Wetter in kurzer Lederhose performen muss.

Abseits der Musik hat der Künstler auch persönliche Wünsche –
nicht nur zu Weihnachten. „Das Wichtigste ist, gesund zu
bleiben und Freude am Leben zu haben“, so Steger. „Ich
genieße das, was ich tun darf – die Musik.“ In den kommenden
Wochen wird er zwei Konzerte in der Steiermark geben: am 15.
November in der Ennstalhalle in Liezen und am 21. November
im Grazer Orpheum. Tickets für diese Veranstaltungen sind
bereits erhältlich.

Leser, die mehr über den Auftritt erfahren möchten, können dies
hier nachlesen.

https://www.meinbezirk.at/steiermark/c-leute/wichtig-ist-einfach-eine-gaudi-zu-haben_a6997308


Details

Besuchen Sie uns auf: die-nachrichten.at
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